

# Número 36 de la revista Con la A: Desastres naturales y perspectiva de género

Cuando sucede un desastre natural, múltiples factores influyen en que sea más o menos destructivo. Las personas expertas saben - y así nos cuentan- que nunca afectan del mismo modo a unas comunidades y a otras, a unas personas y a otras.

¿Cómo afectan los desastres naturales a mujeres y hombres? ¿Cómo abordan los impactos de los desastres naturales las mujeres y los hombres? ¿Qué papel juegan unas y otros en estos terribles procesos? De eso y mucho más, habla el número 36 de nuestra revista.

La podéis leer en: <https://conlaa.com/>

Secciones: [Blog Con la A](#)